

El Comercio

Lima, jueves 30 de octubre de 1997 Año 158 N° 82,554

ROLLY REYNA



En 10 años no reconstruyen iglesia de Chilca

La iglesia de Nuestra Señora de la Asunción, de Chilca, provincia de Cañete, parece haberse detenido en el tiempo desde que sus paredes se agrietaron, en el terremoto del 3 de octubre de 1974. Fue construida por los jesuitas a fines del siglo XVII y es considerada como un monumento invaluable por su arquitectura, ya que contiene tres estilos: el diseño estructural y sus torres pertenecen al neoclásico; la bóveda es churrigüesca, mientras que su fachada y capillas laterales son barrocas. En 1987 se inició la reconstrucción, descascarando el techo y retirando las capillas laterales, pero los avances son imperceptibles. Chilca es un pueblo que pugna por salir adelante, merced al turismo que traen las famosas pozas medicinales. Sin agua potable, los chilcanos solicitan ayuda, aunque rara vez son escuchados. Acaso recuperar esta iglesia del olvido sea el principio del resurgimiento de este pueblo.